



DUBAI Y TAILANDIA | GRUPAL DESDE BSAS | 14 ENERO 2026

14 ENERO DIA 1 - EZEIZA

A la hora indicada, embarque en el aeropuerto internacional de Ezeiza en el vuelo de Turkish con destino Dubai. Noche a bordo.

15 ENERO - DIA 2 – A BORDO

Vuelo con conexión en Estambul debido a la diferencia horaria noche abordo.

16 ENERO - DIA 3 - DUBAI

Llegada al aeropuerto. Después del control de pasaportes y a la salida del aeropuerto, nos encontraremos con nuestro asistente de habla hispana. Traslado al hotel. Resto del día libre. Alojamiento.

17 ENERO – DIA 4 DUBAI (AD)

Desayuno. Por la mañana, realizaremos la visita de la ciudad clásica. Dubái es una ciudad que presenta una escena diferente tras cada esquina, ya que ofrece una rica mezcla de lo moderno con lo antiguo que lo convierte en el principal destino turístico de Oriente Medio. Este recorrido nos llevará hasta las magníficas vistas de la ensenada del Dubai Creek, ría natural que separa Bur Dubái de Deira (los dos barrios más antiguos de Dubái), pasando por el área de patrimonio de Bastakiya y sus fascinantes casas antiguas con características torres de viento construidas por ricos mercaderes. Antes de llegar al embarcadero pasaremos por la fortaleza de Al Fahidi, de 225 años de antigüedad, que alberga el Museo de Dubái. Luego subiremos a bordo de un barco tradicional Abra, o taxi local acuático, para atravesar la ensenada y visitar el Mercado de Especies y el Zoco del Oro. Haremos una parada para fotografiar la Mezquita de Jumeirah y uno de los edificios más emblemáticos de Dubái, el hotel Burj Al Arab. En el trayecto haremos parada fotográfica al exterior de The Frame y el Museo del Futuro. Regreso al hotel. Visita opcional, a primera hora de la tarde, saldremos en 4x4 para realizar el safari por el desierto. Disfrutaremos de un paisaje espectacular y pasaremos por granjas de camellos. Además haremos una parada para apreciar la magia de la puesta de sol en Arabia donde hacer surfing en las dunas de arena. A continuación, llegaremos al tradicional campamento árabe donde disfrutaremos de una cena barbacoa con espectáculo de danza del vientre en vivo bajo un mar de estrellas. Podrán fumar la aromática shisha (pipa de agua) y, para los más atrevidos, montar en camello o dejarse pintar con henna. Regreso al hotel. (Visita incluida sólo en opción -SI). Alojamiento.

18 ENERO – DIA 5 DUBAI (AD)

Desayuno. Día libre. Visita opcional de Abu Dhabi, capital de los Emiratos Árabes Unidos y residencia del Consejo Federal Nacional. Salida de Dubái por carretera hasta llegar a Abu Dhabi, pasando por el puerto más grande construido por el hombre en Jebel Ali. A la llegada, visita de la majestuosa Gran Mezquita. Está completamente revestida en mármol y cuenta con decoración formada por incrustaciones de piedras semipreciosas que dan forma a imágenes vegetales y formas geométricas. Además cuenta con un gran candelabro central hecho con cristal de Swarovski y una alfombra de 5000 metros cosida a mano por artesanas. Seguiremos hacia el Corniche, pasando por el corazón de la ciudad para ver la famosa Plaza Unión, caracterizada por sus temas simbólicos inspirados en las costumbres del país. Almuerzo. A continuación, visitaremos Qasr Al Watan, el Palacio Presidencial. Después, haremos una parada fotográfica al exterior del Museo Louvre y del parque temático Ferrari World. Regreso a Dubai. (Visita incluida sólo en opción -SI). Alojamiento.

19 ENERO – DIA 6 DUBAI - BANGKOK (AD)

Desayuno. Traslado al aeropuerto (chófer en inglés) para salir con destino Bangkok. Llegada al aeropuerto internacional de Suvarnabhumi (BKK). Asistencia y traslado al hotel. Resto del día libre. Alojamiento.

20 ENERO – DIA 7 BANGKOK (Visita Exclusiva Special Tours) (AD)

Desayuno. Hoy realizaremos una visita de medio día, que nos permitirá descubrir el corazón de la historia y la cultura de la ciudad de Bangkok. Comenzaremos en el Gran Palacio Real, uno de los más hermosos ejemplos de las cortes de Siam, que antiguamente solía ser utilizado como residencia de los reyes de Tailandia. Aquí se pueden admirar palacios usados en distintas ocasiones: el palacio de los funerales, el palacio de las recepciones, la sala del trono, la sala de la coronación, la casa de los invitados reales y el maravilloso templo del Buda Esmeralda. Continuaremos al Wat Pho, el gran complejo real de templos que alberga un Buda reclinado de 46 metros de longitud y los chedis (tumbas) de los reyes. Es uno de los templos más antiguos de Bangkok y fue declarado monasterio real durante el reinado del rey Rama I. Después, paseo en tuk tuk hasta el muelle, donde tomaremos una embarcación para llegar al centro comercial más impresionante de la ciudad, Icon Siam, donde tendremos tiempo libre para realizar compras en alguna de sus más de 7.000 tiendas o almorzar. Regreso al hotel por su cuenta. Alojamiento.

21 ENERO – DIA 8 BANGKOK - AYUTTHAYA - LOPBURI - PHITSANULOKE (MP)

Desayuno. Salida por carretera hacia Ayutthaya, donde visitaremos el Parque Histórico de Ayutthaya y sus maravillosos templos. Ayutthaya fue capital del reino del mismo nombre de 1371 hasta 1700, aproximadamente, para pasar a ser después el Reino de Siam y abarcar así gran parte de la actual Tailandia y Camboya. La visita incluye los principales templos: el Wat Chaiwathanaram y el Wat Phra Srisampetch. Almuerzo en restaurante local. Tras el almuerzo, seguiremos hacia Lopburi, una de las ciudades más antiguas que existen en Tailandia, para llegar al Templo de los Monos (Prang Sam Yod). Es de origen khmer y data del siglo XIII. Continuación hacia Phitsanuloke. Llegada al hotel. Alojamiento.

22 ENERO – DIA 9 PHITSANULOKE - SUKHOTHAI - CHIANG RAI (MP)

Desayuno. Salida con rumbo al templo más sagrado de Phitsanuloke. Visitaremos las ruinas del Wat Phra Sri Ratana Maha That, un templo real del siglo XIV. Conocido por los locales como "Wat Yai", fue fundado por el rey Lithai de Sukhothai, y contiene una famosa imagen de oro de Buda. Después, continuaremos la visita hacia el Parque Histórico de Sukhothai, declarado Patrimonio de la Humanidad por la UNESCO y considerado como el primer reino tailandés (siglo XIII), anterior a Ayutthaya. Daremos un relajado paseo en bicicleta por los llanos Jardines de Sukhothai, entre ruinas y lagos, y contemplaremos uno de los iconos más importantes de la zona, el gran Buda Blanco de Wat Sri Chum (Templo del Árbol Sagrado). Su mano, recubierta de pan de oro y apoyada en su rodilla, es venerada con gran fervor por los locales. Almuerzo en restaurante local. Por la tarde, saldremos hacia Chiang Rai, con parada obligatoria en el pintoresco lago Phayao, en el valle del río Ing. Llegada al hotel. Alojamiento.

23 ENERO – DIA 10 CHIANG RAI - CHIANG MAI (MP)

Desayuno. Salida para visitar el Templo Blanco o Wat Rong Khun, obra del artista plástico y diseñador local Chalermchai Kositpipat, quien comenzó el proyecto en 1997. Visitaremos también Wat Rong Suean Ten, conocido como el "Templo Azul" o "Templo del Tigre Danzante". Este nuevo santuario budista tiene como elemento característico el juego de colores entre el azul y el amarillo, que decora todo el edificio, y el color blanco que decora las principales figuras de Buda que se encuentran en su interior. A media mañana visitaremos el famoso Triángulo de Oro, punto de reunión de Laos, Birmania y Tailandia. Desde lo alto de una colina se puede disfrutar de las magníficas vistas del río Mekong y el río Ruak, su afluente, el cual divide geoméricamente la frontera entre los tres países, la famosa forma triangular. A continuación, visitaremos la Casa del Opio. Almuerzo en restaurante local. Después, salida a Chiang Mai por carretera. Llegada al hotel. Alojamiento.

24 ENERO – DIA 11 CHIANG MAI (MP)

Desayuno. Salida por carretera, a través de un paisaje escénico, hacia el Santuario de Elefantes, donde gozan de una excelente calidad de vida y de los cuidados necesarios. Son remansos de paz que, a su vez, perpetúan la especie. Conoceremos sus particulares historias y tendremos la oportunidad de alimentarles, bajo la supervisión del personal. Seguiremos con la visita de una plantación de orquídeas, cultivo muy introducido en la cultura tailandesa. En su interior hay un mariposario con insólitas especies. Almuerzo en restaurante local. Por la tarde, visitaremos el templo más conocido de Chiang Mai, el Wat Doi Suthep, situado en la cima de una pequeña colina a 15 kilómetros al noroeste. Regreso al hotel. Alojamiento.

25 ENERO – DIA 12 CHIANG MAI - PHUKET (AD)

Desayuno. Tiempo libre hasta la hora indicada para el traslado al aeropuerto de Chiang Mai para salir en vuelo con destino Phuket. Llegada y traslado al hotel. Resto del día libre. Alojamiento.

26 ENERO – DIA 13 PHUKET (AD)

Desayuno. Día libre para disfrutar de las magníficas playas de Phuket, de las instalaciones del hotel o realizar excursiones opcionales, como la de Phi Phi en speedboat, donde las posibilidades son infinitas: bañarnos en su mar cristalino color esmeralda, pasear por sus playas de arena blanca o contemplar sus montañas boscosas o sus coloridos arrecifes de coral, donde la fauna marina es sorprendente. Alojamiento.

27 ENERO – DIA 14 PHUKET (AD)

Desayuno. Día libre en la isla para realizar, de manera opcional, actividades deportivas como buceo o snorkeling o una visita a la bahía de Phang Nga. Alojamiento.

28 ENERO – DIA 15 PHUKET (D)

Desayuno. Tiempo libre hasta el traslado al aeropuerto. Embarque en el vuelo de regreso con destino Ezeiza. Noche a bordo.

29 ENERO DIA 16 – EZEIZA

Vuelo de conexión en Estambul. Arribo al aeropuerto internacional de Ezeiza.

Fin de nuestros servicios.